
 

 

 

 

  生徒会新聞 
【 「新年明けましておめでとうございます」 】 

 

 

 

第３学期が他校より一足先にスタートしましたが、

始業式での生徒たちの様子にそれぞれに思いを新たに

新学期に臨んでいることがうかがえました。１年生に

は、間もなく新入生を迎え先輩として模範を示す中堅

学年になるべく、２年生には、久世中の代表としての

自覚と行動を兼ね備えた最高学年になるべく、３年生

には、義務教育の出口の姿を示し自ら決めてつかんだ

新たな道へ踏み出すべく、今学期のそれぞれの学年へ

の大きな期待を伝えました。依然として第８波の出口

は見えてきませんが、子どもたちの成長・学びにスト

ップはありません。保護者・地域の皆様には引き続き

まして良きパートナーとして学校を支えていただきま

すよう本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

【 生徒アンケート(１２月期)結果 】 

 日常生活を振り返ってのアンケート調査を１学期末

に続いて２学期末も行いました。その結果を見てみる

と、全３０項目中１８項目で９０％以上の肯定群があ

りました。とりわけ、「学校生活の中で、達成感や満足

感を味わうことがある」の項目で、新たに９０％を達

成したことは、２学期の多くの学校行事等での自律的

かつ主体的な取組ができていたことが大きいと感じて

います。生徒会活動における自治も含め、「自律」とい

う点で生活全般に波及していくことを目指していきま

す。また、「自分にはよいところがある」の項目では、

８３.２％で７月期より伸びており、積極的肯定群にお

いても５.４ポイント上昇していました。自尊感情や自

己有用感は成長する上で大きな要因となるもので、実

感できる場面や活動を増やしていきたいと考えていま 

す。いずれにしても、「これでよい」というものではな 

く、質的にさらに充実するよう取り組んでいきます。 

 他方、「授業以外の学習時間について、１時間以上し

ている」では、３年生は入試に向けて大きく上昇して

いますが、平日について、１年生では、２９.８ポイン

ト、２年生では、５.０ポイント減少しています。家庭

学習における「ｅライブラリの活用」は４.３ポイント 

 

 

 

 

 

上昇していますが、改めて、「家庭学習の質と量」の充

実が喫緊の課題であり、日々の学びを確かなものとす

るために、連携を強化して取り組んでいきたいと思い

ますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

【 保護者アンケート結果 】 

 昨年より紙媒体から電子媒体に変更していますが、

今回は回答率が１０ポイント以上上昇し、お忙しい中

でのご回答に感謝いたします。調査精度を上げるため

にも、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。 

 さて、全１５項目中、肯定群が９０％以上のものは

５項目、８０％以上９０％未満は６項目ありました。

中でも、「先生は子どものよいところや努力を認めてく

れている」については、令和２年度から経年的に上昇

しており、「認めて伸ばす」指導の一層の充実を図って

いきます。併せて、「授業はわかりやすい」についても、

学び続ける教職員として、改善への工夫を不断に重ね

ていき、学びの充実へ向けて取組を続けていきます。 

 他方、生徒アンケートでも見られるように、「子ども

は家庭学習にきちんと取り組んでいる」については、

５７.１％、「子どもはテレビゲームやスマホをする時

間の約束を作って実行できている」については、４１.

１％にとどまり、改善の余地を大きく残しています。 

なお、個別にいただきましたご意見やご感想につき

ましては、教職員一同、真摯に受けとめ、教育活動の

充実と推進に鋭意努力して参りたいと考えています。 

 子どもの教育について、学校が 

するべきこと、家庭がするべき 

こと、地域が関わるべきこと 

の分担と責務を果たすべく、 

この三者によるトライ 

アングルのど真ん中で、 

育ちと学びは担保されます。学校は、今後も生徒を主

語にした教育活動の一層の充実に不断に努力を続ける

所存ですので、引き続きまして、力強いご支援並びに

ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

【 第５４回岡山県アンサンブルコンテスト 】 

 １２月２６・２７日、くらしき作陽大学で中学校の

部に１０５チームが出場した上記コンテストにおいて、

本校２チームが以下の成績を収めました。おめでとう
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ございます。          

《 銀賞 》 「管楽四重奏」 

      「管打六重奏」 

【 中体連優秀選手 】 

 今年度の「優秀選手」として本校からは以下の３年

生が選出されました。おめでとうございます。（敬称略） 

《美作地区中体連優秀選手》 

〈剣道〉 藤田陸人  長尾重虎  髙井俊毅 

〈バドミントン〉 明村勇心  青木瑠是 

          阪本楓太  段堂陽太 

〈陸上競技〉 牧明紀 

〈バレーボール〉 西本菜恵  田中菜優 

〈サッカー〉 青木研斗 

〈卓球〉 植田智尋 

《真庭支部中体連優秀選手》 

 〈野球〉 堀江啓太 

 〈バレーボール〉 植田実果子  片山奈  々

 〈バスケットボール〉 伊藤聡志郎  近藤心吏 

            國本夏稀 

 〈サッカー〉 向井陽春 

 〈バドミントン〉 青木瑠是  明村勇心 

 〈剣道〉 藤田陸人 

 〈相撲〉 横山翔大 

【 部活動の地域移行 】 

 スポーツ庁及び文化庁は、昨年末に公立中学校の部

活動改革について「来年度から令和７年度までの３年

間で達成するとしていた目標設定を緩和する」ことを

発表しました。都市部に比べ、中山間地域では目標達

成への困難度は大きく違ってきます。ガイドラインで

は、来年度からの３年間を「改革集中期間」から「改

革推進期間」へと変更しました。依然、底を打たない

少子化により持続可能な部活動としての運営が極めて

難しく、これまでの学校が担っていた役割を地域へ移

すこと及び教職員の働き方改革を一層推進することを

目的としていますが、ハードルの高い大きな課題であ

ることに変わりはありません。「共育」を掲げる真庭市

全体の課題として、子どもたちにとってどのような形

が真庭地域の実情に合い、持続可能性が担保できるの

かを検討し、最適解・納得解を導いていかなくてはい

けません。現状まだ何も決まっていませんが、保護者・

地域の皆様とも情報共有をすべく、折々に発信して参

りたいと考えています。 

【 令和４年度卒業式 】 

 現在、今年度の卒業式について詳細を詰めている段

階ですが、コロナ禍が理由でのこれ以上の縮小は避け

たいと考えています。３年生の卒業を当日、全校生徒

で心から祝えることがベストではありますが、現状で

は在校生からは複数名の代表出席（昨年度は生徒会長

のみ）になる可能性が大です。来賓の出席についても

昨年同様に見送る方向です。しかしながら、人生一度

の中学校卒業式を可能な限り盛大かつ厳粛に執り行い、

中学校最後の思い出として残してほしいと思っていま

す。詳細が決定しましたら、ご案内・ご連絡をいたし

ますので、ご理解をどうぞよろしくお願いいたします。 

□■ ２月行事予定 ■□ 

1 水 　　　　　　　　　　　　　　　　　校内研修 ○ × 15:05

2 木 ○ ○ 17:30

3 金 1年SDGｓ授業 ○ ○ ○ 17:30

4 土

5 日

6 月 ○ ○ 17:30

7 火 　　　　　　　　　　　　　　　　　校内研修 ○ × 15:05

8 水 県立特別入試　　　１・２年実力テスト
1･2年○
3年× ○ 17:30

9 木 県立特別入試
1･2年○
3年× ○ 17:30

10 金 １年SNS授業 ○ ○ ○ 17:30

11 土 建国記念の日

12 日 津山高専学力入試

13 月 ○ ○ 17:30

14 火 入学説明会 ○ × 14:40

15 水 　　　　　　　　　　　　　　　　　職員会議 ○ × 15:05

16 木 「私の主張発表会」（北房文化センター） ○ ○ 17:30

17 金
県立特別入試内定発表
願書点検

○ ○ ○
15:00
17:30

18 土

19 日

20 月 県立一般願書点検　　私立２期入試 ○ ○
15:00
17:30

21 火 ○ × 16:20

22 水 　　　　　　　　　　　　　　　　　校内研修 ○ × 15:05

23 木 天皇誕生日 ×

24 金 質問教室 ○ ○ × 17:00

25 土 ×

26 日 ×

27 月 質問教室 ○ × 17:00

28 火
１・２年学年末テスト
津山高専合格発表

○ ×
14:05
15:05

下校日 曜 給食学校行事等 ＰＴＡ関係 ＳＣ 部活

 
新型コロナウイルス感染

症の感染拡大状況によっ

ては急な変更が生じる可

能性がありますことをご

了承ください。 


